

PRESSEMITTEILUNG

19. September 2022

Seite 1 / 4

LANGANHALTENDER ERFOLG DURCH NACHHALTIGE LÖSUNGEN

Nach vier Jahren Pause öffnet vom 20.09.- 23.09.2022 die InnoTrans in Berlin ihre Türen. Der Neumarkter Hersteller von Betonschwellen und schienengebundenen Fahrwegsystemen nutzt auch diesmal wieder die hochkarätige Plattform der internationalen Bahn-Infrastrukturbranche zum fachlichen Austausch. Neben den bekannten und bewährten Produkten wird dieses Jahr auch das RAILONE Sicherheitssystem ROSS neu vorgestellt.

Neumarkt (Deutschland), 19.09.2022 – Am 20.09.2022 öffnet die Messe Berlin nach vier Jahren Pause wieder Augen und Ohren für die vielseitige Bahn-Infrastrukturbranche. Mit über 3.000 Ausstellern aus über 60 Ländern in 2018 bietet diese Messe eine unvergleichliche Bühne für fachlichen Austausch.

Die PCM RAILONE Group, die selbst in zahlreichen Ländern weltweit vertreten ist, nutzt die Gelegenheit, um die neueste Entwicklung vorzustellen: Das RAILONE Sicherheitssystem ROSS.

„Auf der InnoTrans stellen wir unseren Besuchern Entwicklungen vor, mit denen wir helfen, Gleisinfrastruktur qualitativ aufzuwerten und Baulogistik zu vereinfachen. Um unser Produktportfolio zu erweitern, möchte RAILONE etwas zur Sicherheit in Tunneln beitragen. Deshalb haben wir ein neues Befahrbarkeitssystem entwickelt, auf dem Rettungsfahrzeuge einfachen Zugang zur Unfallstelle bekommen. Dabei steht unser Sicherheitssystem ROSS für eine einfache Montage und unkomplizierte Wartung. Für uns ist essentiell, Bedarfe bei unseren Kunden zu identifizieren und schnell entsprechende, wirtschaftliche und verlässliche Lösungen anbieten zu können.“, so Jens Kleeberg, Chief Sales Officer der PCM RAILONE AG.

Mit Flexibilität und intensiven Forschungs- und Entwicklungstätigkeiten reagiert RAILONE stets auf individuelle Bedarfe der Kunden als auch auf Megatrends wie Nachhaltigkeit und Sicherheit.

Mit einem zweistöckigen, 145 Quadratmeter großen Stand präsentiert RAILONE in Berlin Lösungen aus allen vier Geschäftsbereichen: Fern- und Güterverkehr, Nahverkehr, Anlagenbau und Engineering. Mit Hilfe einer interaktiven Applikation demonstriert RAILONE Produktvielfalt, Standorte sowie internationale Projektreferenzen. Experten vor Ort stehen Interessierten durchgehend für Informationsaustausch zur Verfügung.

Zahlen und Fakten zur Mitteilung:

- InnoTrans in Berlin, 20. bis 23. September 2022
- Messestand 790 in Halle 26
- Vorstellung eines Realexponate als Lösungen gegenwärtiger Herausforderungen im Bereich Schienenbefahrbarkeit (RAILONE Sicherheitssystem ROSS)
- Interaktive Applikation zeigt Produkte, Referenzen und weitergehende Unternehmensinformationen

Bild 1:



Bildunterschrift 1: RAILONE Sicherheitssystem ROSS installiert bei dem Projekt Stuttgart 21 (Foto: PCM RAILONE AG/R.Mederer)

Zeichen: 2.241 ohne Überschrift und Leerzeichen

Hinweise: Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

Freigabe: sofort

Über die PCM RAILONE Group

Die PCM RAILONE Group fertigt seit über 60 Jahren Betonschwellen und Fahrwegsysteme für den schienengebundenen Fern- und Nahverkehr. Als Technologieführer bietet die Unternehmensgruppe ihr Fachwissen auch im Bereich Engineering und Anlagenbau an. Ihre kundenorientierten Innovationen entsprechen höchsten Qualitätsstandards und werden auf der ganzen Welt verbaut.

Mit mehreren Gesellschaften und elf Produktionsstandorten ist RAILONE in Deutschland, Rumänien, Saudi-Arabien, Spanien, Südkorea, Ungarn, der Türkei,

PCM RAILONE AG
Dammstrasse 5 | 92318 Neumarkt | Deutschland
Tel +49 9181 8952-0 | Fax +49 9181 8952-5011 | www.railone.com
Handelsregister: Amtsgericht Nürnberg HRB 31972 | Sitz: Neumarkt
Vorstand: Nishant Mittal | Aufsichtsratsvorsitzender: Kamal Kumar Mittal

Ansprechpartner:
Caroline Riedel
Corporate Communications Manager
| Bachelor Professional of Marketing
(CCI)
Tel +49 9181 8952-250
Fax +49 9181 8952-5011
caroline.riedel@railone.com

den USA, Kanada und Indien präsent. Jährlich stehen Kapazitäten für über 5 Millionen Gleisschwellen und 840.000 laufende Meter Weichenschwellen zur Verfügung.